

daya. Ditambah lagi dengan sifat-sifat mereka yang dikemukakan dalam pelajaran yang ada di dalam nash-nash ini.

Alquran turun untuk membangkitkan pemikiran yang logis bagi kaum muslimin di dalam menghadapi peperangan demi membelah akidahnya, untuk mewujudkan *manhaj*-nya yang baru di dalam realitas kehidupan. Juga untuk menyadarkan hati nurani kaum muslimin supaya melakukan pemutusan hubungan total dengan semua orang yang tidak menisbatkan diri kepada umat Islam dan tidak berlindung di bawah kibaran panji-panji Islam. Pemutusan hubungan yang tidak melarang toleransi yang etis, karena ini merupakan sifat abadi seseorang muslim. Akan tetapi, pemutusan hubungan itu melarang kaum muslimin memberikan loyalitas yang tidak boleh ada di dalam hati orang muslim kecuali untuk Allah, Rasul-Nya, dan orang-orang yang beriman. Pemikiran dan pemutusan hubungan yang harus dilakukan oleh setiap muslim di negeri mana pun dan pada abad kapan pun. “...*Sebagian mereka adalah pemimpin bagi sebagian yang lain....*” Ini adalah sebuah hakikat yang tidak ada hubungannya dengan waktu, karena ia merupakan hakikat yang bersumber dari hakikat segala sesuatu.

Sesungguhnya mereka tidak akan memimpin kaum muslimin dalam arti kata yang sebenarnya dan tidak akan pernah melindungi mereka di negerimana pun dan dalam sejarahnya yang mana pun. Telah berlalu beberapa abad dan generasi yang membuktikan kebenaran apa yang dikatakan oleh Alquran ini. Sebagian mereka menjadi pemimpin

bagi sebagian yang lain di dalam memerangi Nabi Muhammad SAW. Dan kaum muslimin di Madinah. Sebagian mereka menjadi pemimpin bagi sebagian yang lain dalam semua gelombang penyerangan terhadap kaum muslimin di muka bumi sepanjang sejarah.

Kaidah itu tidak pernah berubah sekali saja, dan yang terjadi di muka bumi ini ialah apa yang telah dinyatakan oleh Alquran al-Karim itu, yang ditetapkannya sebagai identitas abadi mereka, bukan peristiwa sepiantas. Dipilih dan dipergunakannya *jumlah isimiyah* 'kalimat nominal' seperti ini yaitu, "*Sebagian mereka adalah pemimpin bagi sebagian yang lain*", bukan sekedar jargon atau ungkapan. Akan tetapi, bentuk kalimat ini memang sudah menjadi pilihan dan dimaksudkan untuk menunjukkan sifat dasar yang abadi.

Kemudian hakikat pokok ini diiringi dengan akibat-akibatnya. Yaitu, apabila sebagian orang Yahudi dan Nasrani itu menjadi pemimpin bagi sebagian yang lain, maka tidak akan ada yang menjadikan mereka sebagai pemimpinnya kecuali orang yang termasuk golongan mereka. Seseorang dari barisan Islam yang menjadikan mereka sebagai pemimpin, berarti orang tersebut telah melepaskan diri dari barisan itu dan melepaskan sifat sebagai barisan "Islam" dari dirinya. Lalu, ia bergabung kepada barisan lain. Ini merupakan konsekuensi yang logis dan realistik, "*...Barangsiapa di antara kamu yang menjadikan mereka sebagai pemimpin, maka sesungguhnya orang itu termasuk golongan mereka....*".

Dengan demikian, berarti ia juga menzalimi dirinya sendiri, agama Allah, dan kaum muslimin. Karena kezalimannya ini, Allah memasukkannya kedalam kelompok Yahudi dan Nasrani yang ia telah memberikan loyalitasnya kepada mereka. Allah tidak menunjukkannya kepada kebenaran dan tidak mengembalikannya kepada barisan Islam, “...*Sesungguhnya Allah tidak member petunjuk kepada orang-orang yang zalim.*” Sungguh ini merupakan ancaman yang keras bagi kaum muslimin di Madinah, tetapi tidak berlebihan. Memang ancaman ini keras, tetapi ia mencerminkan kenyataan yang sebenarnya. Karena itu, seorang muslim yang memberikan loyalitasnya kepada orang-orang Yahudi dan Nasrani yang sebagian mereka menjadi pemimpin sebagian yang lain, tidak mungkin Islam dan imannya masih ada dan masih menjadi anggota barisan Islam yang hanya memberikan loyalitasnya kepada Allah, Rasul-Nya, dan orang-orang yang beriman. Maka, inilah persimpangan jalan itu.

Tidak mungkin seorang muslim yang telah luntur (hilang) ketegasannya untuk memutuskan hubungan dengan orang yang menempuh *manhaj* non-Islam dan orang yang mengibarkan bendera non-Islam, kemudian berusaha melakukan tindakan yang bernilai dalam gerakan Islam yang besar dengan tujuan utamanya menegakkan tatanan yang realistis dan unik di muka bumi. Yakni, tatanan yang berbeda dengan semua tatanan lain.

Ada baiknya juga penulis jelaskan makna kata Wala' yang Allah melarang orang-orang beriman untuk hal ini antara mereka dan Yahudi dan Nasrani.

Sesungguhnya yang dimaksud dengan Wala' ini ialah saling memberikan kesetiaan dengan mereka, dan tidak terkait dengan makna mengikuti agama mereka. Karena sangat jauh kemungkinannya orang muslim mengikuti orang-orang Yahudi dan Nasrani di dalam beragama. Yang ada adalah saling memberikan loyalitas dan saling membantu. Hal ini merupakan masalah yang samar atau kabur bagi kaum muslimin sehingga mereka menyangka masalah ini diperbolehkan bagi mereka dengan alasan demi kepentingan bersama. Atau dengan alasan bahwa sudah terjadinya kerja sama antara mereka dengan alasan demi kepentingan bersama antara mereka dan kaum Yahudi sebelum Islam dan pada masa-masa permulaan menegakkan Islam di Madinah. Kemudian Allah melarang mereka dari hal yang demikian ini dan menyuruh membatalkannya. Peralpnya, telas jelas ketidakmungkinan ditegakkannya saling kesetiaan dan bantu membantu antara kaum muslimin dan Yahudi di Madinah.

Memang orang muslim dituntut supaya bersikap toleran terhadap Ahli Kitab. Tetapi, memberikan loyalitas kepada mereka dalam arti bantu membantu dan mengikat janji setia dengan mereka. Jalan seorang muslim untuk memantapkan agamanya dan mengaplikasikan sistemnya yang unik tidak mungkin dapat bertemu dengan jalan hidup Ahli Kitab,

mengetahui suatu agama lebih buruk dari agamamu.” Maksud mereka, agama Islam adalah agama terburuk. Diceritakan mengenai sikap orang-orang kāfir Mekkah yang memperolok-olokkan Nabi Muhammad, yang menganggap bahwa Alquran yang dibacakan kepada mereka hanyalah berita bohong yang diada-adakan oleh Nabi Muhammad ataukah sihir yang nyata. diungkapkan mengenai sikap orang-orang kafir yang mengejek Muhammad berkenaan dengan berita tentang hari kebangkitan yang disampaikan kepada mereka. Surat Sāba’ ayat 43. Apabila Mereka mendapat kemenangan terhadap umat Muslim, mereka tidak memelihara hubungan kekerabatan dan tidak pula perjanjian Surat at-Taubah ayat 8. Sehingga mereka menyiksa dan mengusir orang Muslim dari tanah kelahirannya.

Sayyid Quthub memberi contoh lembaran-lembaran sejarah tentang sikap kaum musyrikin terhadap kaum Muslimin guna membuktikan betapa kerasnya mereka terhadap kaum Muslimin. Kata Sayyid Quthub, keadaan pada masa turunnya wahyu di Jazirah Arabia cukup jelas, sebelum dan sesudah itu, dan di luar Jazirah Arabia demikian juga. Sikap kelompok tartar yang menyerang Baghdad tahun 656 H Sungguh sangat memilukan. Berbeda pendapat sejarawan tentang jumlah yang terbunuh dengan kejam ketika itu. Angka terendah adalah delapan ratus ribu orang dan angka tertinggi adalah dua juta orang. Mereka membunuh orang tua, wanita, dan anak-anak. Para korban bergelimpangan di jalan, tidak ada mengurus atau menguburkannya. Di

pernah mengusir Nabi dari Makkah, hal ini berdasarkan Surat al-Mumtahanah ayat 1.

Kedua, karena non-Muslim sering mengejek dan mempermainkan agama yang dipeluk umat Islam (dalam Surat al-Māidah ayat 57).

Ketiga, karena non-Muslim tidak henti-hentinya menimbulkan kemudharatan bagi umat Islam. Selain itu juga mereka lebih suka melihat umat Islam hidup susah, dan mulut serta hati mereka menyimpan kebencian terhadap umat Islam (berdasarkan Surat Ali- ‘Imrān ayat 118).

Keempat, karena ketika telah berhasil menjadi penguasa atas umat Islam, non Muslim tidak akan memihak kepada kepentingan umat Islam (dalam Surat al-Taubah ayat 8), mereka akan lebih berpihak kepada perjuangan membela kepentingan sesama umat non-Muslim (berdasarkan Surat al-Anfāl ayat 73).

Kelima, karena mengangkat non-Muslim sebagai pemimpin orang-orang Islam, bisa mengantar pelakunya mendapat siksa Allah (dalam Surat al-Nisā’ ayat 144). *Keenam*, karena mengangkat pemimpin non-Muslim akan dapat mengakibatkan terjadinya kekacauan di bumi dan kerusakan yang besar (dalam Surat al-Anfāl ayat 73). Fasad (kekacauan atau kerusakan) yang di maksud bisa juga berarti lahirnya pertumpahan darah dan berbaurnya kaum Mukmin dan kaum Kafir yang dapat berimplikasi pada terjadinya kerusakan tatanan agama dan dunia yang merugikan banyak orang. *Ketujuh*, karena pada saat berkuasa atas umat

